

Correa aboga por un frente patriótico en Ecuador para 2025

Image not found or type unknown



La presidenta del movimiento Revolución Ciudadana (RC), Luisa González, con la presencia virtual del expresidente Rafael Correa, abril de 2024. Foto: EFE

Quito, 24 jun (RHC) El exmandatario de Ecuador Rafael Correa (2007-2017), líder del movimiento Revolución Ciudadana, abogó hoy por conformar un frente patriótico con vistas a las elecciones de 2025, cuando los ecuatorianos elegirán presidente, vicepresidente y legisladores.

Correa señaló este lunes en entrevista con la emisora Radio Pichincha que no se trata de una unión de izquierdas, porque en ese sector también hay personajes que son “coautores de la desgracia nacional”.

Para el exgobernante, más allá de las ideologías, pesan los valores, por lo cual descartó que la RC se una a “mercaderes de la política”.

En su opinión, es un error el llamado que hizo la semana pasada el presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), Leonidas Iza, a los actores de izquierda en función de un proyecto país con vistas a los comicios del próximo año.

“No se trata de conveniencia política, sino de principios. Se trata de unir y dar la bienvenida a toda la gente de buena voluntad y patriota en función de un programa que quiera sacar al país adelante”, aseveró Correa.

Manifestó también que el líder indígena tiene ideas muy radicales, como exigir el fin del extractivismo, lo cual sería imposible en función de la vida moderna.

“Se trata de generar un extractivismo social y responsable”, instó Correa.

En relación con las perspectivas de la RC para las venideras elecciones mencionó algunos nombres que están barajando como posibles candidatos a la presidencia, entre ellos Luisa González, quien llegó al balotaje frente al actual mandatario, Daniel Noboa, en 2023.

También mencionó a la prefecta de la provincia de Pichincha, Paola Pabón; a Augusto Verduga, quien es miembro del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs); y a Gustavo Jalkh, expresidente del Consejo de la Judicatura.

“Nos sobran cuadros”, expresó Correa, aunque aclaró que la decisión final no sólo debe ser teniendo en cuenta la popularidad, sino también harán análisis técnicos y del escenario político para definir un aspirante a la jefatura del Ejecutivo.

No obstante, comentó que quien quiera que llegue al Palacio de Carondelet, deberá llamar a una Asamblea Constituyente, pues el neoliberalismo se ha tomado todos los poderes del Estado y así sería imposible gobernar.

Las elecciones generales en Ecuador tendrán lugar el 9 de febrero de 2025, aunque las organizaciones políticas deberán inscribir a sus candidatos entre el 13 de septiembre y el 2 de octubre de este año. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/358231-correa-aboga-por-un-frente-patriotico-en-ecuador-para-2025>



Radio Habana Cuba